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Приветственное слово Ён А Ним: 

 

Добрый день, братья и сестры! (Добрый день!) 

 

 Как всегда, для нас большая честь видеть вас в нашей церкви, и мы приветствуем также 

тех, кто присоединяется к нам через интернет. 

Это была самая шокирующая (ошеломляющая) неделя в нашей жизни! Я уверена вы все 

уже слышали о несчастном случае с вертолетом. Мы можем  сказать только «Спасибо» нашему 

Небесному Отцу за то, что все в порядке, включая Истинных Родителей. 

(Аплодисменты) 

 

 Этим утром мы встретились  с ними за завтраком. Они  скоро оправятся. 

Я хотела бы попросить вас сейчас молиться за Истинных Родителей и тех людей, которые 

были на борту вертолета с Истинными Родителями. Ваши молитвы имеют огромное значение 

для Истинных Родителей и нас, и мы еще раз хотели бы сказать, что мы очень признательны 

вам за вашу поддержку и любовь. 

Спасибо вам большое! Аджу! 

 

 Вступительное слово Хёнг Джин Нима: 
 

 Братья и сестры, это действительно чудо, что мы сейчас можем стоять перед вами. О Боже! 

Это была просто сумасшедшая неделя! Это было ничем иным как истинным чудом! Я бы хотел 

поделиться с вами более подробно обо всем позже в моей проповеди. Мы стали свидетелями 

истинного чуда, братья и сестры! Такая победа действительно дает нам потенциал, силу, 

способность по-настоящему, истинно сиять перед небом и землей. 

 

 Позже во время службы мы хотели бы больше рассказать об этом. Я хотел бы просто 

коротко сказать об этом в начале. Добро пожаловать всем! 

 

 Мы живем в величайшее время! Боже мой! Произошло просто бесчисленное множество 

чудес, но я не могу  рассказать об этом всем сейчас. Я хочу сказать обо всем, но не могу. Я 

сдерживаю себя. 

 

Братья и сестры, всегда хорошо перед началом службы напомнить себе о своей ценности, о 

нашей принадлежности, нашей цели, ради которой мы здесь, о тех самых VIP, особенных VIP: 

Value – Ценность, Identity – Принадлежность и Purpose – наша Цель! 

 

  Всегда помните, что мы ценны в глазах Бога. Когда Он видит нас, Он видит ценных детей, 

Он видит детей  космической ценности, Он видит детей, ценность которых  божественна. 

Он видит детей, обладающих теми же качествами, что и Он. Он видит в нас Свое Лицо, свое 

отражение. В наших судьбах, в наших жизнях есть цель. Наша цель в этом мире воистину 

реализовать счастливую благословленную жизнь, которая заключается не только в нашем 

собственном счастье и благословении, но в том, чтобы стать благословением для этого мира.  
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Братья и сестры, если мы добьемся этого, то у нас будут эти удивительные VIP, у нас будет 

та самая счастливая и благословленная жизнь, мы станем настоящим чудом,  чудесной 

надеждой для всех братьев и сестер вокруг нас. 

Я подожду до начала службы, до моей проповеди, чтобы поделиться с вами, но это 

действительно было чудом! Давайте поаплодируем Богу (Громкие аплодисменты). Нам 

остается только от всего сердца поблагодарить Бога. У нас есть только благодарность. Это все, 

что у нас есть. 

 

 Мы можем только поблагодарить тех братьев и сестер, тысячи со всего мира, из Европы, 

Британии, Штатов, Австралии, Японии, Азии, России, за то, что пишете нам, все кто 

беспокоятся и едины в сердце, душе и мыслях: «Все ли в порядке с Истинными Родителями? У 

Истинных Родителей все хорошо?» Это величайший дух! Мы видим, что мы одна семья, 

истинная семья соединенная Истинными Родителями по всему миру. Мы так благодарны всем 

братьям и сестрам, которые пишут нам, которые вдохновляют и поддерживают нас, которые 

говорят нам, чтобы мы высоко держали голову, зная, что у нас все получится,  что мы все 

преодолеем. 

 

 Я хочу сказать вам, что Истинные Родители чувствуют себя хорошо. Они вчера проводили 

ХДХ в течение 3 часов. А сегодня… сколько часов говорил Отец? Сегодня он закончил ХДХ в 

11 часов. Сон Джин была там до 11. Мне пришлось выйти оттуда раньше, чтобы попасть к 

10.30 на службу. Но это были великолепнейшие, удивительные, изумительные чудесные 

моменты! Мы поговорим об этом чуть попозже, но братья  и сестры,  я так благодарен. Мы 

испытываем огромную благодарность. 

 

Вся Истинная Семья вышла (во время ХДХ). Пришли все братья и сестры Истинной Семьи. 

Мы едины в сердце, мыслях и нашей заботе об Истинных Родителях. В наших мыслях было 

только одно: «Все ли в порядке с Истинными Родителями?» Все появились. Все те, кто живет 

на земле, все те, кто в духовном мире сейчас, все пришли. 

 

Мы видели величайшее чудо, братья и сестры и мы истинно благодарны. Моя сестра всегда 

говорит: «Все, что у нас есть – это благодарность», и я тоже так думаю сегодня. Все что у меня 

есть это благодарность, и я хочу поблагодарить всех по всему миру, кто пишет, кто беспокоится 

об Истинных Родителях, кто любит Истинных Родителей, кто называет Истинных Родителей 

своими Истинными Родителями. 

 

Братья  и сестры, давайте поаплодируем всем братьям и сестрам! (громкие аплодисменты). 

Они наша семья. Они – наша семья! 

 

 Еще раз добро пожаловать! Я действительно хотел бы, чтобы мы могли сейчас объять всех 

братьев и сестер по всему миру, и провести по-настоящему великолепную службу. 

 

Давайте будем не просто слушать или наблюдать сегодня. Давайте по-настоящему 

участвовать. У нас есть что отпраздновать на этой неделе. И  я очень прошу вас помочь мне 

отметить этот день, я готов к тому, чтобы отпраздновать его. Это было настоящее чудо! Братья 

и сестры, еще раз приветствую вас здесь и еще раз спасибо вам! 

 

 Практика визуализации и медитации: 

 

Давайте представим прекрасный весенний ручей в  лесу. Мы находимся там. Мы чувствуем 

приход новой весны. Мы видим, что листочки на деревьях только начали распускаться. Только-

только начинают раскрываться бутоны цветов. Мы чувствуем силу нового рождения, новой 

жизни, зарождающейся вокруг нас. Мы чувствуем прохладу воды, того ручейка перед нами, 
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который становится все теплее и теплее. Наш взгляд падает на прекрасную вишню в цвету. Мы 

видим, как цветы вишневого дерева нежно распускаются, открываясь навстречу новой весне. 

 

 И получая это новое воскрешение, новую жизнь после трудной зимы, давайте также 

впустим в наши сердца силу нового рождения. Давайте закроем глаза и почувствуем энергию 

возрождения повсюду вокруг нас. Вода в ручейке каждое мгновение обновляется, она 

постоянно течет и меняется. Мы можем чувствовать деревья, силу и энергию возрождения 

вокруг нас. Посмотрите на траву, заметьте, как пробиваются из земли новые травинки. Мы 

чувствуем силу естественного цикла возрождения. И давайте почувствуем дух воскрешения, 

дух новой жизни, силу нового цикла рождения.  

 

 И делая вдох, давайте вдохнем эту новую весну. В наших сердцах, давайте произнесем: «Я 

живой», выдыхая, давайте нежно скажем в своем сердце: «Спасибо Тебе». Еще раз, вдохните 

новую жизнь: «Я живой», выдыхая, скажите: «Спасибо». И еще раз, вдыхая новую жизнь, 

мысленно скажите: «Я живой», мягко выдыхая, скажите: «Спасибо Тебе». 

 

 Истинные Родители всегда с нами, видим ли мы это, осознаем мы это или нет. Истинные 

Родители направляют каждый наш шаг. Они здесь сейчас с нами в этом зале, они в наших 

сердцах, куда бы мы не отправились, куда бы не занесла нас наша судьба. Давайте всегда 

помнить, что они любят нас, что они верят в нас; и давайте помнить, что они никогда-никогда 

не оставят нас. 

  

Молитва Хёнг Джин Нима: 
 

 Братья и сестры, присоединитесь, пожалуйста, к молитве. 

 

Небесный Отец, спасибо Тебе за этот день. Отец, у нас нет ничего сейчас кроме 

благодарности. Отец, это воистину чудесный момент в истории. Отец, на этой уходящей неделе 

мы стали свидетелями настоящей катастрофы. Отец, Истинные Родители прошли через смерть, 

но Отец, они вышли из ситуации победителями, Отец, они возродились, воскресли, преодолев 

силу смерти. 

  

Отец, мы очевидцы чудесного времени в истории. Мы живем во время возрождения, Отец. 

Мы живем во время воскрешения. Отец, мы надеемся, что в наших жизнях сегодня, с каждым 

нашим дыханием, мы будем получать новое рождение, с каждым новым дыханием, Отец. 

 

Позволь нам воскреснуть к новой жизни. Она Твоя, Отец. Мы приносим Тебе нашу 

благодарность сегодня. Мы хотим восславить Тебя сегодня. 

 

 Спасибо Тебе за все, что Ты сделал. (В слезах) Отец, спасибо Тебе за то, что Ты спас 

Истинных Родителей, спасибо тебе за то, что ты спас наших детей, спасибо тебе, что Ты спас 

наших братьев и сестер в том вертолете. Отец, спасибо Тебе огромное. Все что у нас есть это 

благодарность. И Отец, мы знаем, что каждый из нас, как Семья Объединения, мы все были на 

борту того вертолета в тот день, мы все пережили эту катастрофу. Отец, мы прошли через ад 

вслед за нашими Истинными Родителями, Отец, и мы вышли оттуда живыми. Отец, мы вышли 

воскрешенными. Отец, мы вышли с новой жизнью, встречая наше будущее с уверенностью. 

Отец, позволь нам понять, что нет ничего, что может остановить нас. Отец, позволь нам 

осознать, что Ты чудесный, сверхъестественный Бог. 
 

 И Отец, мы знаем, что ты сейчас с нами в этом месте сегодня. Ты в наших сердцах, Ты в 

наших жизнях. Отец, направляй нас. Отец, веди нас, дай нам мудрость, Отец, направление, 

открой нам путь, по которому нам следует пойти. И Отец, мы молимся о том, чтобы каждый 

шаг был освещен, Отец, каждый наш шаг возвращал бы Тебе славу. 
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 Спасибо, Отец за все, что Ты сделал. Отец, мы стоим здесь с распростертыми объятиями, 

открывая наши сердца, наполненные бесконечной любовью и благодарностью. Отец, и с той же 

убежденностью, которую Ты вселил в нас благодаря происшедшему, Отец, мы смотрим на 

наши жизни с убежденностью, надеждой и оптимизмом. Отец, мы знаем, что мы преодолеем 

любые препятствия и действительно сделаем нашу жизнь победной для Тебя. 

  

Спасибо Тебе большое, и мы молимся обо всем этом со всеми братьями и сестрами в 

каждом уголке этого мира, как одна семья, объединенная Истинными Родителями, в наше имя.  

Аджу! 

 

 

Отчет Хёнг Джин Нима: 
 

  Мы всегда начинаем с интересной истории. Однако, хочу заметить, что сегодня я хотел 

бы рассказать реальный случай. Эта история не из разряда шуток, а просто один интересный 

эпизод. Когда после аварии Истинная Мать лежала и отдыхала на своей кровати в больнице, к 

ней прибежали внуки. Кстати, они уже активно играли на следующий день после аварии. И вот 

они бегали везде, и забежали, чтобы поприветствовать Родителей. И мой малыш, которому 

сейчас 2 года, забегает к Матери, он видит ее лежащую на кровати, он приветствует ее, а потом 

подходит к ней и говорит «Хальмони, бабушка, а почему ты тут так лежишь?» (смех) Мама 

ответила: «Боже мой, этот малыш слишком умен». И затем, когда он уже собирался уходить, он 

сделал поклон и сказал: «Анньонхи чимусэйо», что означает «Желаю тебе сегодня очень 

спокойной ночи». Я просто хотел поделиться этим с вами сегодня. 

 

Братья и сестры, сегодня у нас нечто большее, чем просто служба. Я хотел бы поделиться с 

вами тем, что только что произошло, в ходе недавних событий. Я уверен, вы все читали 

основной отчет о событиях, а также видели репортажи на CNN или AOL, что произошло 

крушение вертолета, что все выжили и т.д. Но я бы хотел рассказать вам, поделиться с Семьей 

Объединения этой историей в подробностях.  

 

В день крушения, как вы знаете, у нас здесь проходила служба, и после службы мы сидели 

за ужином с моей сестрой Сон Джин Ним, мы весело разговаривали. Как вы помните, на 

прошлой службе мы говорили с вами о героях, героизме и о героическом пути.  Мы говорили, 

что героизм состоит из множества моментов – это зов приключений, путь испытаний, 

достижение победы, а затем возвращение домой и преумножение этой победы, когда я делюсь 

этой победой с другими, чтобы помочь другим, дать им вдохновение, силы и т.д. 

 

 И тогда я и не мог предположить, что столкнусь с настоящим героизмом так быстро. Но в 

тот самый день, когда мы ужинали, вдруг раздался телефонный звонок. Звонила Хун Сук Ним, 

и она сказала мне «Тебе лучше сесть». Я ответил: «Я уже сижу, расскажи скорее, что 

произошло». Она сказала «Вертолет упал». И тут я буквально воскликнул «Что? Вертолет упал? 

О чем это ты говоришь?» Она продолжила «Все в порядке. Там были дети. Но все в порядке. 

Истинные Родители в порядке».  

 

Услышав эти слова от Хун Сук Ним, я первым делом подумал «Ну, наверно, ничего 

страшного, все хорошо, все в порядке». Первая мысль в моей голове была «Ничего страшного 

не произошло. Возможно, небольшой удар. Может быть, при взлете они зацепили небольшую 

веточку дерева. Все в порядке». Мы тут же сделали пару звонков. Нам сказали, «Пожалуйста, 

срочно приезжайте в больницу». Мы прямо с ужина поехали в больницу Чун Щим. Приехав на 

Чхон Пхен, первое, что мы увидели – это огромное количество журналистов, SBS, KBS, 

которые полностью окружили вход. Вы знаете, там, на Чхон Пхен есть ворота, и дороги в 

Изначальный Дворец, в молодежный центр и семинарский центр. И везде там были 
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профессиональные журналисты, где-то 10-15 машин из разных телекомпаний и новостных 

агентств. Они были повсюду, все фотографировали и снимали, кто приезжает, кто уезжает.  

 

Сразу, когда мы сделали релиз для прессы, когда г-н Янг сообщил, что все в порядке, 

Истинные Родители в порядке, репортеры нам не поверили. Они сказали, как мы можем верить 

вам, вы же Церковь Объединения, вы наверняка что-то скрываете. (смех) Вот почему нам 

нужно менять наш общественный имидж, братья и сестры. Но как бы то ни было…  

 

Знаете, нам действительно есть чем гордиться. И я хочу поделиться с вами, почему у нас 

есть причины для настоящей гордости, почему у нас в Семье Объединения такая удивительная 

традиция. Но об этом позже.  

 

И вот нас со всех сторон окружили журналисты. Они стали спрашивать, что произошло. Г-

н Янг был нашим официальным представителем для прессы. Он общался с журналистами, он 

дал им номер своего мобильного телефона, и они звонили ему в 2 часа ночи. Когда он рассказал 

журналистам, что все в порядке, никто ему не поверил. Поэтому журналисты дождались, когда 

пожарники и полиция проверили всех пострадавших в больнице, а в особенности 

удостоверились, что преподобный Мун и г-жа Хак Джа Хан Мун в порядке. Полицейские 

вышли, сделали свое заявление для прессы о том, что д-р Мун в порядке, г-жа Мун в порядке, 

что они отдыхают. И только тогда они успокоились.  

 

Буквально на следующий день, буквально в считанные часы, как вы знаете, новость 

разошлась по всему миру. Это стало главной новостью на портале CNN, буквально везде, на 

AOL, NBC, ABC, BBC и т.д. В Корее также на KBS, NBC, SBS и т.д. Все агентства дали 

новость. По всему миру разошлась новость о том, что преподобный Мун в возрасте 90 лет 

выжил во время крушения вертолета. 90 лет! И это разошлось по всему миру, в считанные 

минуты. Аджу! Боже мой, братья и сестры. (аплодисменты)  

 

Я бы хотел привести вам некоторые статистические данные, которые нам сообщим г-н 

Джу. Более 90 % всех крушений вертолетов заканчивается летально. И если посмотреть 

статистику, из всех крушений вертолетов с 16 пассажирами на борту, упавших на такой 

скорости, не было зафиксировано ни одного случая, чтобы все 16 пассажиров выжили, и все 

остались без серьезных травм. Братья и сестры – это чудо! Бог Велик! (аплодисменты) Мы 

только что стали свидетелями невероятного чуда на прошлой неделе. Как я уже рассказывал, 

прошлым утром Истинный Отец делал Хун Док Хве 3 часа. Этим утром – 5 часов. Он 

полностью вернулся к привычному жизненному ритму, братья и сестры. Я просто не могу в это 

поверить! Поймите, всего четыре дня назад, на огромной скорости, когда 90% вертолетов 

взрываются, всего лишь через 4 дня Истинный Отец уже делает Хун Док Хве в течение 5 часов. 

(смех) Я имею в виду, это то, чему мы стали свидетелями.  

 

Позвольте мне подробнее рассказать вам об обстоятельствах, о месте крушения. Я не сразу 

смог сообразить, что к чему. Когда я только приехал в больницу, атмосфера там не была 

похожа на последствия крушения вертолета. Это первое, о чем я тогда подумал. Когда падает 

вертолет, обычно кругом крики и плач, поскольку обычно все пассажиры на борту гибнут. Но 

здесь, я попадаю в больницу, где царит атмосферу праздника, все бегают туда и сюда с какими-

то корзинами, фруктами, праздник в полном разгаре. Я захожу, вижу своих детей, они в 

порядке, немного взъерошенные, конечно они меня приветствуют объятиями и поцелуями. Но 

затем они тут же начинают снова бегать вокруг, играть, рисовать в своих книжках. Я подумал 

«Какое же это крушение вертолета?» (смех) Может быть, это и было похоже на «крушение 

велосипеда», но явно не на «крушение вертолета».  

 

И вот мы с сестрами стоим там, и никак не можем поверить, мы увидели Истинных 

Родителей, они в порядке. Одной сестре сделали небольшую операцию. Мы посетили каждого. 
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Г-н Юн мог ходить уже в тот же вечер. Всего три часа назад он был в зоне бедствия, и он уже 

ходит по больнице, как ни в чем не бывало. Вон Джун Ним также ходит, как ни в чем не 

бывало. Братья и сестры, поймите, это 11 тонн чистого металла, которые падают на землю. 

Если вы можете себе представить, что вы едите в своей машине, и вдруг падаете с высоты 

четырехэтажного дома, сколько увечий вы при этом получите? А эти пассажиры ходили по 

больнице и рассказывали обо всем. Я не мог поверить своим глазам. Я думал «Ну хорошо, 

ничего страшного, все в порядке, не о чем волноваться».  

 

Мы делали Хун Док Хве с Родителями. Когда Сон Джин Ним увидела Отца, она подбежала 

к нему и схватила его за руку, начала массировать ему ноги, говорила «Отец, ну зачем ты 

летаешь в такую погоду?». Она делала массаж его ступней. Она обнимала мать, целовала ее, 

обнимала Отца, повторяла «Боже мой, это чудо, это чудо». А Отец сказал «Это чудо от Бога». И 

я увидел, как он поднял свои руки, как будто поднимал Небеса. Он лежал на своей кровати и 

делал движения руками, как будто поднимал Небеса на штанге. Он повторял «Бог милостив, 

Бог велик». (аплодисменты) Это было удивительно.  

 

Мы думали, что ничего страшного не произошло, вплоть до следующего утра. Был уже 

вечер, сильный туман, ничего было не видно, поэтому мы решили подождать до утра. Утром 

сотрудники охраны проводили нас на место крушения, тогда место было по-прежнему закрыто 

для публики. До того, как мы оказались на этом месте, мы слышали рассказ о случившемся в 

общих чертах. Я не был так потрясен. Даже увидев Родителей и остальных, они выглядели 

очень здоровыми, и сложно было представить, что они пережили крушение. Мои дети бегали 

по больнице. Г-н Юн уже ходил, Вон Джун Ним ходила. Я думал, это была маленькая авария.  

 

Когда мы оказались на месте трагедии и увидели все своими глазами, наши челюсти 

буквально отвисли. Это была место настоящей катастрофы. Это было как в кино. Я стоял на 

холме, смотрел на все и не мог поверить, что это все на самом деле. Я смотрел на обломки 

вертолета и думал «Это кино, это все не настоящее». Это все выглядело как в кино, нереально.  

 

И затем мы спустились вниз с холма, в лес. Вот где я по-настоящему смог осознать что 

произошло. Я начал просто терять контроль над своими чувствами. Я весь начал как бы 

трястись. Со мной раньше никогда такого не было. Я начал буквально трястись, поскольку, 

когда я смотрел на вертолет, я не мог вообразить себе, что Истинный Отец в возрасте 90 лет 

должен был выбираться из этой огненной геенны. Я представил себе, как мои маленькие дети 

выбегали из этого вертолета. Каждый раз, когда я представляю себе это, меня буквально 

начинает трясти.  

 

И я помню, как я стоял и смотрел на место крушения. И нам рассказали, как все произошло. 

А произошло вот что. Вертолет заходил на посадку. Внезапно налетел туман. Это явление 

называется полосой тумана - это очень густая область тумана, движущаяся быстро независимо 

от больших облаков, и т.д. Когда вертолет начал спуск, пилоты получили разрешение с земли, с 

базы на Чхон Пхен. Также в Сеуле, в аэропорту, когда они вылетали, все проверили и дали 

разрешение на вылет, все было в порядке. И уже приближаясь к посадочной площадке, они 

увидели внизу посадочные огни, начали спуск, когда внезапно налетевшая полоса тумана 

полностью накрыла вертолет. Пилот рассказывал, что он не мог видеть даже на расстоянии 1 

метр перед собой. Он в буквальном смысле ослеп, ничего не мог видеть. Дальше, он 

рассказывал, как почувствовал, что что-то задело хвостовую часть. Он самый опытный пилот в 

Корее, у него самое большое число часов предполетной подготовки, также он налетал самое 

большое количество часов, он был частным помощником у руководителя компании Самсунг, и 

т.д. 

 

  Этот человек на своем опыте рассказывал, что, оказавшись в тумане, по инструкции он 

должен немедленно поднять вертолет вверх, чтобы выйти из зоны тумана. Так их учили 
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поступать. И он принял решение лететь вправо, чтобы сесть на футбольном поле возле 

теологической семинарии.  

 

И когда он начал подниматься, как он рассказал, он почувствовал, что хвост вертолета 

задел за что-то. И как только этот контакт произошел, он знал уже, что что-то не так. Поэтому 

он принял решение, он сказал: «хорошо, я не могу сразу взять вверх». Как вы знаете, вертолет 

устроен так, что он не может подниматься, когда его хвост внизу, он должен сначала поднять 

хвост набрать скорость, немного спуститься, и только затем начать подъем. Понимаете? Я 

думаю, вы все представляете это себе. Вертолет должен совершить вот такой маневр, понятно? 

Но реальное положение вертолета было другим, поскольку хвост за что-то зацепился. И вот 

пилот начал опускать кабину, чтобы набрать скорость и затем поднять вертолет. И вот, начав 

маневр, в тумане пилот внезапно увидел перед собой 20 сосен.  

 

Пилот объяснял так, что во время крушений вертолетов это – конец. Он в тот момент 

подумал, что это конец его жизни. На такой скорости вертолета, любая ветка становится 

смертельным оружием, поскольку пилота от дерева отделяет всего лишь стекло. Даже одна 

веточка может насквозь пробить слой метала. И он буквально подумал, что ему – конец. Он 

знал, что приближающиеся к нему деревья – это его неминуемая смерть. И вот перед ним 

появляются эти сосны, и вдруг как по волшебству, они также начинают исчезать. Что 

произошло? Лопасти пропеллера начали срубать перед вертолетом деревья. Вы понимаете? 

(аплодисменты)  

 

Безусловно, это место, станет святым местом, местом паломничества в будущем. 

Абсолютно. Это место – свидетельство огромной провиденциальной победы Истинных 

Родителей.  

 

Когда вы это увидите, там ряд деревьев полностью срезан, как бамбук, срезанный мечом 

самурая. (смех) Вы понимаете, полностью срезаны? Пилот буквально увидел, как перед ним 

открывается широкая дорога, а деревья разлетаются в стороны. Бум, бум, бум. И тут же 

вертолет ударяется о землю, это был первый удар. Нет на самом деле второй удар, если считать, 

что первым был удар, когда хвост задел что-то. Это был второй удар. После того как деревья 

были срезаны, вертолет ударился о землю.  

 

У двух пассажиров к этому моменту оказались расстегнутыми ремни безопасности. 

Поймите, у вертолета такая скорость, что он пролетает 100 метров за 0,3 секунды. Два человека 

– Ли Сан Су и Юн Ги Бен расстегнули свои пояса, поскольку они уже сообщали по радиосвязи 

на землю, чтобы готовили машину для Истинных Родителей. Это было обычной процедурой.  

 

Когда они ударились о землю, к тому же шел дождь, вертолет подскочил и врезался в 

большое дерево (чхам наму), я думаю, это был большой дуб. Огромный дуб, мы его видели. И 

от этого удара, эти два человека вылетели со своих мест вперед. Они сидели в задней части 

салона, и они буквально вылетели вперед. В вертолете есть стены, и есть центральный проход.  

На такой скорости, если они вылетают со своего места и ударяются о стену, им - конец. Это 

страшнейший удар, нет никаких шансов для них тогда выжить. Но они оба летят прямо по 

середине салона. Г-н Ли летит и приземляется прямо перед Истинным Отцом, а г-н Юн падает 

сверху прямо на него. (аплодисменты) 

 

  Все это еще более удивительно, и я расскажу вам почему. Сильный удар о землю, бум, 

они врезаются в огромный дуб, вертолет вращается из-за своей огромной скорости, он 

поворачивается направо, он подлетает на высоту четырехэтажного здания из-за удара. Поймите, 

мы сейчас с вами находимся на третьем этаже, это означает еще на один этаж выше. Это где-то 

11-12 метров над землей. Вертолет поднимается на четыре этажа. И здесь самое страшное, 

когда пилот теряет контроль над хвостовым винтом, являющимся направляющим для вертолета 
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– он контролирует направление полета – и вот это было потеряно. Из-за скорости вращения 

несущих винтов, в этом случае начинает вращаться вся кабина. А когда вращается кабина, на 

пассажиров, находящихся внутри, начинает действовать огромная центробежная сила. Они все 

могли погибнуть из-за этой центробежной силы.  

 

И вот здесь самой большой опасностью является это вращение кабины вертолета, когда она 

начинает двигаться хаотично, ударяется обо что-то, взрывается. Там находятся баки с горючим, 

поэтому, когда вертолет ударяется обо что-либо, он сразу взрывается. Если кабина начинает 

вращаться, вероятность взрыва сразу возрастает.  

 

И вот, вертолет врезается в дуб, подлетает на четыре этажа, и затем падает вниз. Давайте я 

объясню вам. Раньше это место было фермой, здесь раньше были поля (чун). В Корее, 

поскольку местность горная, делали ровные площадки, срезая часть горы, поэтому получалось 

так – ровная площадка, затем гора, затем снова площадка. Вы все это видели. И вот они 

врезались в дуб на первой площадке, подлетели вот так, и когда падали, на следующей 

площадке было дерево в форме буквы «Y», и хвост вертолета попал и застрял прямо между 

ветвями этого дерева. Вы понимаете, дерево поймало хвост. Поскольку хвост застопорился, 

вертолет не может уже вращаться.  

 

Когда это произошло, следующей проблемой является то, что лопасти вертолета вращаются 

со скоростью сотен метров в секунду. Они смертельно опасны. Один удар – и все разлетится на 

части. Это было самой большой опасностью в эту секунду. Лопасти вращались, хвост застрял в 

дереве, и когда вертолет снова наклонился, то лопасти длиной 18 метров каждая одна за другой 

начали врезаться во вторую площадку, а там было сельскохозяйственное поле, грязь. Бум, бум, 

бум – и полностью остановились. Братья и сестры, я хочу, чтобы вы представили себе, когда 

лопасти вращаются и вертолет падает на землю, то если лопасть на такой огромной скорости 

врезается в скалу, кабину вертолета может отбросить, и она может взорваться. Получилось так, 

что грязь намертво задержала лопасти, хвост намертво застрял между ветвями дереве, и 

вертолет просто упал на землю, бум, бум, бум.  

 

Удивительное чудо, что дверь оказалась сверху. Самое страшное при крушении вертолета, 

даже если вам удалось выжить при падении, что происходит только менее, чем в 90% случаев, 

даже если вы выжили, перед вами встает следующий вопрос - как вам теперь выбраться из 
кабины. При таких ударах на такой скорости металл гнется как бумага. Если бы дверь 

погнулась, если бы она получила какие-либо повреждения, все бы застряли внутри этого 

вертолета. 

 

  Как только вертолет остановился – все вокруг темно, никакого света нет, сильный туман. 

Механик, который находился рядом с дверью, был дезориентирован, он был без сознания в 

течение секунды, но затем он поднялся и стал искать вокруг себя. Первое, за что ухватилась его 

рука, – это была дверная ручка. (аплодисменты) Он хватает ручку. Если вы видели вертолет, вы 

знаете, что дверь очень тяжелая и длинная, и я не представляю себе как можно вытянуться так, 

чтобы сразу открыть ее. Мы разговаривали с ним, он сказал нам, «Я не знаю, как я поднял ее. У 

меня было такое чувство, что это кто-то снаружи открывает эту дверь». (смех) Дверь 

открывается, вертолет лежит на этой маленькой площадке прямо посреди гор, и только тогда 

все начали приходить в себя, снова начали искать ориентацию в пространстве – где они, что 

произошло и как выбраться. 

 

  Я еще хотел бы подчеркнуть несколько моментов. Если бы вертолет не врезался в этот 

дуб – а там, напомню, было несколько площадок и склоны между ними – если бы не этот дуб, 

то вертолет не смог бы снизить свою скорость. И через 0,3 секунды, когда он подпрыгнул, он 

врезался бы в скалу размером с этот рояль, на следующей площадке. Через 0,3 секунды 

вертолет врезался бы в эту скалу, и тогда вероятность взрыва была бы огромной. Благодаря 
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этому дубу, скорость упала, затем Y-образное дерево, затем грязь, и наконец приземление. 

Братья и сестры, я назвал это первое дерево Хё Джа наму, дерево сыновней почтительности. 

Если мы задумаемся об Истинной Семье, в этом году мы потеряли Хё Джин Нима. Несмотря на 

все свои личные обстоятельства, несмотря на все, что имело место в его жизни, он всегда 

сохранял почтительное сердце по отношению к Истинным Родителям. Это несомненный факт, 

который никто не может поставить под сомнение. И его жизнь стала условием, мы верим, что 

он принес свою жизнь как приношение. Если бы он не перешел в духовный мир, всего лишь 

несколько месяцев назад, Истинные Родители были бы подвержены огромной опасности.  

 

В Корее есть поверье, что девятый год – самый опасный. Девятый год – это время, когда 

все становится очень опасным, поскольку это время непосредственно предшествует новому 

началу, новому урожаю, и т.д. Отцу по корейскому летоисчислению 89 лет. Авария произошла 

19 числа. Пилоту вертолета 59 лет. Здесь очень много девяток. 

 

  Мы могли видеть в этом крушение столько невероятных чудес. Но мы могли видеть, что 

если бы вертолет не врезался в этот дуб... Я постоянно повторял, это дерево Хё Джин Нима, это 

его дух, его сила – остановить этот вертолет. А затем, когда хвост попал между ветвей дерева, я 

верю, что это дерево Ён Джин Нима. Почему? Поскольку оно имело форму «Y» (Young Jin Nim 

по-английски), поэтому это дерево Ён Джин Нима. Он поймал этот хвост. (аплодисменты) А 

этот мягкий склон – это Хын Джин Ним, он очень мягкий человек. Это он остановил лопасти 

винта. Бум, бум, бум. Они все в этот день занимались карате. Боже мой, это просто невероятно, 

абсолютно невероятно.  

 

Также, когда все это происходило, на озере Чхон Пхен отдыхали несколько известных 

кинорежиссеров. Это очень известные люди в Корее. И вот они посмотрели на небо и увидели 

летящий вертолет… Дело в том, что нам в главный офис позвонил один из этих режиссеров, и 

он сказал, «Знаете, с нами произошел интересный феномен. Я кое-что видел, когда мы 

рыбачили на Чхон Пхен». И он рассказывает нам… Поймите, этот человек – не наш член, он не 

является членом Церкви Объединения, и вот он звонит нам и говорит «Я рыбачил на озере с 

друзьями, и мы увидели вертолет в небе, и мы не знали, чей это вертолет, кто летит в нем. Но 

вдруг мне было видение. Я увидел, как этот вертолет внезапно окутала радуга в форме цветка 

лотоса» И он нам все это рассказывает. Он говорит, «Потом вдруг я увидел, как вокруг 
вертолета летает много каких-то белых птиц. Сначала я подумал, что это птицы. Но потом я 

сообразил, сколько вообще сегодня голубей летает в небе? (смех) Когда я присмотрелся, я 

увидел очертания людей в белых одеждах, которые держат этот цветок лотоса, 

направляющийся в Чхон Джон Гун». Это нам рассказывает этот режиссер по телефону.  

 

Также, одной нашей сестре несколько дней до случившегося приснился один сон о том, как 

Хё Джин Ним в детстве ловил руками игрушечные вертолеты. Он тренировался.  

 

Этот кинорежиссер лично приходил к нам в главный офис, мы записали его рассказ на 

видео. Он приходил к нам вместе со своим другом-актером, который тоже рассказал нам, как в 

тот день видел радугу в небе. И еще – очень интересно – г-н Юн Ги Бен, который вылетел из 
задней части вертолета и упал прямо на г-на Ли, рассказал, что незадолго до аварии он видел Хё 

Джин Нима прямо перед вертолетом. Он сказал, что видел Хё Джин Нима прямо перед 

вертолетом.  

 

Мы видим все эти невероятные чудеса – как лопасти срезают деревья, затем дуб, который 

не дает вертолету налететь на скалу, ровная площадка с грязью, где застряли лопасти, Y-

образное дерево, падение дверью вверх, затем ручка – первое, что хватает рука этого человек. 

Они открывают дверь и все выбираются. После второго удара… И вот что говорит пилот, а он 

не является членом нашей Церкви. Но он сказал нам, что теперь он вступит в Церковь 

Объединения. (аплодисменты) Расскажите об этом всем вашим друзьям. И вот почему. Вот что 
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говорит этот человек. «Я теперь вступаю в Церковь, и объясню, почему… вот мы видели все 

эти чудеса - ни одна из ветвей не задела ни одного человека…».  

 

Погодите, я забыл рассказать вам один важный момент, я не могу этот момент пропустить. 

Когда вертолет врезается в дуб, затем приземляется на площадку, его хвост застревает в Y-

образном дереве, а лопасти стопорятся – когда мы увидели обломки, там одно дерево, как 

копье, все же протыкает вертолет, и как раз в том месте, где сидел не пристегнутый пассажир, 

сразу после того, как он вылетел вперед по проходу. Вы понимаете, что произошло? То есть 

дерево проткнуло его кресло. Если бы он был пристегнут, это был первый человек, г-н Ли, то 

это дерево пропороло бы его пополам. И вот у него оказывается расстегнут ремень 

безопасности, и когда он вылетает вперед, в ту же секунду, большое дерево пронзает его 

кресло. Вот что я забыл вам сразу рассказать.  

 

И все эти обстоятельства следуют друг за другом, и вот пилот говорит – конечно, он теперь 

вступит в Церковь, много людей после этого эпизода вступят в нашу Церковь, я уже могу 

представить себе заголовки новостей. (смех) И вот этот человек говорит – а специалисты уже 

изучили все материалы, и черный ящик, аудио-видео, и т.д. – и они обнаружили, что уже спустя 

10 минут все пассажиры покинули вертолет. Через10 минут внутри уже никого не было. И 

специалисты утверждают, что это невозможно. Профессионалы и военные, после 20 лет 

тренировок по технике эвакуации из вертолетов, терпящих крушения, не могли все выбраться 

из вертолета организованно, скоординировано, и через дверь. Поэтому то, что произошло, это 

удивительно. 

 

Вот что сказал пилот: «Обычно, когда случается авария, в теле человека срабатывает 

инстинкт, который говорит тебе «Я должен выжить», он называется рефлексом борьбы за 

жизнь. «Я должен выжить» - это первое, что пробуждается в тебе, как в человеке, в такую 

минуту опасности. И тут имеет место такой феномен, как стадный инстинкт, когда каждый 

бросается по направлению к двери, чтобы спасти свою собственную голову. Рождается хаос, 

люди наступают друг на друга, давят друг друга, люди цепляются за все подряд, пытаются 

пролезть через дверь и т.д. И вертолет обычно всегда взрывается в течение трех минут после 

падения и удара о землю».  

 

Он объяснил, что во время таких аварий, действует психология толпы и инстинкты. Он 

рассказал, что когда он был в этом вертолете, то после аварии, первое, что все пассажиры 

прокричали одновременно, было «Абоджи». (аплодисменты) Все братья и сестры на борту 

вертолета ни на секунду не подумали о том, чтобы спасать свою голову. На борту этого 

вертолета первой мыслью каждого было: «Где Истинный Отец? Где Истинный Отец?»  

 

Этот человек, пролетевший вперед и упавший прямо перед Истинным Отцом, первым 

увидел Истинного Отца висящим наверху, под потолком, свисающего из своего кресла. Эти 

двое должны были отстегнуть Отца взвалить его на себя, и быстро эвакуировать. Когда они это 

сделали, когда они вытащили Отца из вертолета – Отцу 90 лет, братья и сестры. Вы понимаете? 

Военные профессионалы не могут эвакуироваться за 10 минут, а тут был 90 летний человек, а 

также дети, которые выбрались меньше, чем за 10 минут.  

 

Отец выбрался, на это ушло какое-то время, затем бросились помогать Матери. Г-жа Вон 

Джу Ним, и Ким Са Джа освободили и помогли вытащить ее ногу, которая застряла, когда 

погнулся металлический каркас вертолета. Им пришлось резко дергать ее ногу, чтобы 

освободить. Затем они эвакуировали Мать, они взвалили ее себе на плечи и вытащили ее. Когда 

Отец и Мать уже были снаружи, что дальше? Кого спасать следующим? Находясь в этом аду, 

они даже не подумали о своих жизнях. «Где Истинные внуки?» Двое моих детей были на борту 

– моя младшая дочь, а также мой третий сын, четвертый ребенок были на борту. Также на борту 

была наша племянница.  
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Все внутри схватили внуков, одного за другим. Истинный Отец и Истинная Мать вытащили 

их, помогли им выбраться. Им сказали быстрее бежать прочь от вертолета, поскольку в любую 

минуту мог произойти взрыв. Если вертолет взрывается, то все внутри и вокруг гибнут. Пилот 

рассказывал, что буквально, как только Истинный Отец и Истинная Мать оказались снаружи, 

остальные буквально начали выскакивать через дверь, как военные. (смех) Теперь я точно знаю, 

почему тренировки Хун Док Хве спасают нам жизнь (смех). Эти братья и сестры тренировались 

в течение последних 20 лет, выскакивать из зала после Хун Док Хве. Один за другим, бум, бум, 

бум, все оказались наружи, они побежали в безопасное место, вниз с горы. Вертолет горел, 

потом раздались взрывы, много огня. 

 

  Вот фотография того, что осталось на месте катастрофы. Здесь на фотографии мы стоим 

как раз на второй платформе, прямо позади нас скала, перед нами эта площадка, и еще одна 

площадка осталась за кадром.  

 

Истинные внуки выбрались. Царит хаос, кругом огонь, но все оставались едины с центром 

на Истинных Родителях. Для всех было ясно одно: «Мы в первую очередь  спасем Истинных 

Родителей. Даже никаких мыслей о своем спасении». Он это увидел, пилот увидел это 

отношение, и он сказал, что это было чудо. Он сказал: «Там произошли невероятные чудеса, 

абсолютные чудеса – то, что кабина не взорвалась, остальные моменты, но то, чему я стал 

свидетелем – это абсолютное чудо!» 

 

Есть что-то в традиции Объединения, что-то в нашей вере, что даже в такой чрезвычайной 

ситуации, когда действует психология толпы, психология «Дайте мне выжить», каждый был 

способен в первую очередь думать о других. Каждый думал об Истинном Отце, Истинной 

Матери, о детях. Вот поэтому, он сказал, что он вступил в наше Движение. (аплодисменты)  

 

Мы воистину стали свидетелями невероятных чудес на этой неделе. И в нашей семье, все 

мои братья и сестры объединились, чтобы поддержать Истинных Родителей. Все мы были 

едины в сердце, едины в душе. Все выражали поддержку Истинным Родителям. Мы получили 

послания со всего мира. Я просто выражаю свою благодарность. Все, что во мне есть, - это 

благодарность.  

 

Это было невероятное чудо! Потребуется гораздо больше веры, поверить, что все 

произошло по воле случая, чем поверить, что произошло чудо! (аплодисменты) Одно чудо за 

другим чудом! Одна невероятная вещь, за другой. Просто невозможно поверить! Я видел место 

катастрофы, и у меня просто нет слов. Даже люди, которые скептически относятся к Чхон 

Пхену, или к духовному миру, когда они видели это место, им просто нечего сказать.  

 

Настоящее чудо, невероятное чудо! Только так это можно попытаться объяснить. Только 

так… Не для протокола, некоторые эксперты в области авиации говорили: «Да, воистину, этого 

Преподобного оберегают невидимые руки». (смех) Невероятно!  

 

Братья и сестры, какой вывод мы можем с вами сделать сегодня? Бог – это настоящий 

волшебник! Мы может понять, что это невероятное чудо в нашей Традиции. Никто не может 

этого отрицать. Эта новость разошлась по всему миру. Все это видели, все видели это чудо. А 

когда все поймут еще и подоплеку этой истории, что на самом деле произошло, 

восстановленный ход событий, это прольет еще больший свет.  

 

А самое большое чудо, несомненно, это вера наших братьев и сестер, находящихся на этом 

вертолете. Я видел, как Истинный Отец ведет себя… буквально через пару дней после аварии, 

он уже снова делает Хун Док Хве в течение двух - трех часов. Он просто невероятный 

супермен. Это просто невероятно. Он никогда не останавливается. И мы видели братьев и 
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сестер, находящихся с ним в одном вертолете, мы знаем… Как д-р Янг сказал сегодня во время 

Хун Док Хве, мы знаем, что если бы любому из нас довелось оказаться в этом вертолете, мы все 

поступили бы точно так же. Так он сказал. Мы это знаем, у нас есть такая уверенность. У всех 

нас есть такая невероятная способность, такая невероятная вера, которая позволяет нам даже 

преодолевать себя, свои инстинкты, чтобы помочь другому человеку. Он сказал, «Я знаю, что 

любой из наших братьев и сестер, поступил бы точно так же, в аналогичной ситуации».  

 

Какой следует сделать вывод? Братья и сестры, мы все с вами были на том вертолете в тот 

день. Каждый член Семьи Объединения, от мала до велика, все были на том вертолете. Всех 

буквально по всему миру шокировало это известие. Каждый пытался понять, что произошло с 

Преподобным Муном, в порядке ли он? Каждый в нашей Семье - мы все были на том вертолете 

- мы пережили чудо. Мы пережили настоящее чудо! 

 

 И если мы сможем взять то сердце служения, которое показали в тот день эти герои на 

борту вертолета, и если мы сможем с таким же отношением смотреть вперед и встречать новые 

обстоятельства и препятствия в своей собственной жизни, если мы будем идти вперед с такой 

верой, то я верю, что каждый день нашей жизни, нас ожидают много побед, много 

просвещения, и много умиротворения. Братья и сестры, нас всех ожидает жизнь полная чудес, 

как у нашего супермена и супервумен Небес и Земли! (смех, аплодисменты) Удивительно, 

благослови вас Бог! Боже благослови нашу Семью Объединения, Аджу!  

 

Давайте вознесем молитву. 
 

       Небесный Отец, спасибо Тебе за сегодняшний день, Отец мы стали свидетелями чуда в 

нашей Семье. Отец, мы, Твои дети, шли путем искупления, мы следовали за Истинными 

Родителями, служили им. Отец, они шли путем крови, пота и слез. Отец, они всем 

пожертвовали ради человечества. Отец, и то приношение нашего брата, который ушел в 

духовный мир в этом году, это условие было принято. Отец, мы все по всему миру, в каждом 

уголке Земли, мы все поняли, что есть что-то удивительное, что-то провиденциальное, что Твои 

невидимые руки защищают Истинных Родителей, нашу семью.  

 

Отец, буквально каждый из наших братьев и сестер в Семье Объединения, по всему миру, 

Отец, мы все были в этом вертолете, вместе с г-ном Ким, г-ном Юн, Отец мы были в этом 

вертолете с г-жой Вон Джу, мы были в этом вертолете с нашими Отцом и Матерью, с внуками. 

Отец, мы все, братья и сестры Церкви Объединения, мы были там, Отец, и мы знаем, что в 

подобной ситуации, мы поступили бы точно так же. Это огромная сила Твоих детей, Отец.  

 

Спасибо огромное, за то, что Ты дал нам это чудо. Отец, через это чудо мы осознали, что 

мы все возродились. Истинный Отец прошел через ад и смерть, и преодолел даже смерть. Мы 

видели это, Отец, своими собственными глазами. Весь мир это видел. И это невозможно 

объяснить. Отец, это дело Твоих рук, в этом Твое добро. Мы так благодарны за это чудо. 

Спасибо, Отец, что Ты показал нам это Чудо, чтобы обновить себя, обновить нашу веру, и 

чтобы позволить нам жить настоящей благословленной жизнью, как ты благословил нас.  

 

Позволь нам обрести еще больше побед, больше просвещения, больше умиротворения и 

мира повсюду. Позволь нам всегда быть благословениями для этого мира, как Твои дети. Отец, 

мы молимся обо всем этом, как одна единая семья во сем мире, в наше имя, как центральные 

благословленные семьи. Огромное спасибо. Аджу, Аджу! 

 


